

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUÉBEC

Adoration réparatrice du Très Saint Sacrement dans la Basilique
N. D. de Québec.

Québec vient de s'enrichir d'une nouvelle et magnifique dévotion, inspirée sans doute par le Sacré-Cœur de Jésus aux cœurs de ceux qui cherchent à le consoler des outrages, hélas ! si fréquents, qu'il reçoit au Saint Sacrement.

Quelques laïques, de concert avec le zélé curé de la Basilique, ayant formé le pieux projet d'avoir une *adoration nocturne* une fois la semaine, du jeudi soir au vendredi matin, on en a jeté les bases, après avoir reçu la haute approbation de Son Eminence le Cardinal Taschereau, Archevêque de Québec.

Cette veille de prière et de réparation devant le Très Saint Sacrement exposé, est faite par les hommes qui s'en partagent les heures de 7 hs p. m. le jeudi, à 5 hs a. m. le vendredi.

Alors commence l'*adoration diurne*, faite par les femmes. D'excellentes zélatrices ont présidé à l'organisation et veillent avec un grand soin à ce que chacune soit à son poste à l'heure marquée.

La première veille s'est faite la nuit du Jeudi-Saint au Vendredi-Saint : on ne pouvait en choisir une plus solennelle pour en inaugurer la série. Son Eminence le Cardinal, Monsieur l'abbé Faguy curé de la Basilique, trois juges de la cour supérieure, le Maire de la ville et une foule de citoyens avaient tenu à honneur d'en faire la première heure.

Dieu a béni cette entreprise consacrée à sa gloire, en la gratifiant de membres zélés et nombreux ; déjà on compte environ deux cents hommes et tout fait espérer une ferveur croissante.

Que Jésus-Hostie daigne combler de bénédictions la ville, les familles et les individus qui ont le bonheur de lui donner ce beau témoignage de leur foi et de leur amour !